

KARTEN für die Veranstaltungen sichern!

Abschnitt abtrennen und an Geschäftsadresse
senden oder beim Grillfest abgeben.

Die Bestellung ist verbindlich. Bestellte Karten kön-
nen nicht zurückgenommen werden. Einen Anspruch
auf bestimmte Plätze können wir nicht einräumen.
Die Karten werden nach Bezahlung ab November
zugesandt.

Rheintal-Kongresszentrum Bingen

Große Prunk- und Fremdensitzung
13. Januar 2017, 19:33 Uhr

_____ Karten zu je 20,- €

Kulturzentrum Bingen

Damensitzung „hausgemacht“
27. Januar 2017, 19:33 Uhr

_____ Karten zu je 15,- €

Alte Stadthalle Bingen

Herrensitzung „Back to the roots“
10. Februar 2017, 19:33 Uhr

_____ Karten zu je 15,- €

Name Vorname

PLZ, Ort Straße

E-Mail

Unterschrift

TERMINE

BKV-Grillfest

Samstag, 09. Juli 2016 ab 16 Uhr
an der Rümmlsheimer Grillhütte

Sessionseröffnung

Freitag, 11.11.2015, 19.33 Uhr
Im Palais Bingen
Hindenburganlage 1

Große Prunk- und Fremdensitzung

13. Januar 2017, 19:33 Uhr
Im Rheintal-Kongresszentrum
Museumstraße 3

Damensitzung

Freitag, 27. Januar 2017, 19.33 Uhr
Kulturzentrum Bingen
Stefan-George-Straße

Herrensitzung

Freitag, 10. Februar 2017, 19.33 Uhr
In der Alten Stadthalle Bingen
Hindenburganlage 1



OJO NEWS

Nr.4

Juni 2016

Herausgegeben
vom

**Binger Karneval
Verein
geg. 1833 e. V.**

Bacchusweg 1
55452 Rümmlsheim

www.bkv1833.de
info@bkv1833.de

Aktivenseminar 2016

Eine kompetente Runde mit Vorstandsmitgliedern, Senatoren und Aktiven traf sich im April in den Räumlichkeiten des „Weißen Rings“ um für die kommende Session Ideen zu entwickeln. Insbesondere das Konzept der Sitzungen sollte einem „upgrade“ unterzogen werden, um dieses zukunftsfähig zu machen. Nach einer sehr ausführlichen und intensiven Diskussion stimmten die Anwesenden dem Vorschlag des Vorstands zu, in der Session 2016/17 die Herrensitzung ins Palais Bingen/die „gud Stubb“ zu verlegen und an Stelle der Soirée de Carneval eine „Große Prunk- und Fremdensitzung“ im RKZ zu veranstalten. Diese Veranstaltung soll ihrem Namen alle Ehre bereiten und ein besonders hochwertiges Programm bieten. Die Aktiven von Köln bis Mainz und Schweinfurt waren bereits seit Monaten für den 13. Januar gebucht. Daher herrschte dann bei den Seminarteilnehmern auch Konsens, dass in der kommenden Session ausnahmsweise die neue Prunk- und Fremdensitzung den Reigen der BKV-Saalfastnacht eröffnen wird. Obwohl die Damensitzung in den vergangenen Jahren immer ausverkauft war, soll sie zunächst weiterhin im KUZ stattfinden. Von so viel Zukunftsmusik beeinflusst, wurde dann auch relativ schnell die närrische Botschaft für die neue Session gefunden:

**Ihr Narren wisst es ganz genau:
Die Zukunft lacht beim BKV.**

Auch im neuen Orden wird sich diese Botschaft selbstverständlich widerspiegeln. Für die grafische Umsetzung sorgte der Binger Designer Michael Roos. Seien Sie gespannt!

Jahreshauptversammlung

Bei seinem Resümee des abgelaufenen Geschäftsjahres konnte der Vorsitzende Hartmut Merkelbach über einige positive Entwicklungen berichten. So konnten die Einnahmen aus den Anzeigen in Liederheft und Narrenzeitung gesteigert werden, eine neu gestaltete Website ist online gegangen und auch in den social media ist der Verein bestens vertreten. Die Garde durfte sich über neue Kostüme freuen und das Bühnenbild wurde auch erneuert. Diese Investitionen konnten nicht ganz durch die laufenden Einnahmen in 2015 erwirtschaftet werden und gingen somit zu Lasten des Kassenbestands. Ziel ist es, diese Ausgaben im neuen Geschäftsjahr durch höhere Einnahmen sowie einigen Einsparungen bei den laufenden Ausgaben zu kompensieren. Nach Entlastung des Vorstands dankte der Vorsitzende der Schatzmeisterin Annette Dohle für ihre geleistete Arbeit ganz herzlich. Aus beruflichen und familiären Gründen wird Annette Dohle in der Zukunft ihr Amt leider nicht mehr ausüben können. Als neue Schatzmeisterin wurde sodann Anke Utendorf gewählt. Die Mitglieder des erweiterten Vorstands, Horst Kaiser (gleichzeitig auch stellvertretender Vorsitzender) als technischer Leiter, Michaela Weik als Tanzgruppen- und Jugendbeauftragte und Elisabeth Apel als Schriftführerin wurden in ihren Ämtern bestätigt. Als neue Verstärkung für den Vorstand wählte die Mitgliederversammlung Charlotte Heinz zur Beisitzerin. Die Wahl des geschäftsführenden Vorstands steht erst in 2018 wieder an.

Franzosenuniform

200 Jahre Rheinhessen wird in diesem Jahr vielerorts gefeiert. Was bietet sich da mehr an,

die Rückgängigmachung der Eroberungen des napoleonischen Frankreichs und der Neuordnung Europas darzustellen, als mit den historischen Franzosenuniformen des BKV? Von unserer Ehrenringträgerin Kornelia Choquet seinerzeit kreiert, beteiligt sich der BKV an Umzügen gerne in diesen schmackhaften Uniformen. So zuletzt bei dem Rheinland-Pfalz-Tag in Alzey. Auch den diesjährigen Winzerfestumzug wollen wir mit diesen Uniformen bereichern. Deshalb die Bitte an alle Besitzer einer BKV-Franzosenuniform: Meldet euch bei Michaela Weik (Tel. 14983), ob ihr mitlaufen möchtet oder eure Uniform für andere Laufwillige zur Verfügung stellt. Denn je größer die Truppe wird, desto eindrucksvoller können wir unseren Verein darstellen.

Grillfest am 09. Juli 2016

Das Grillfest im vergangenen Jahr war eine runde Sache und hat allen viel Spaß bereitet. So wollen wir auch in diesem Jahr unser Sommerfest mit Kind und Kegel an der Rummelsheimer Grillhütte feiern. Los geht es am Samstagnachmittag, den 09. Juli ab 16 Uhr mit Kaffee und Kuchen. Später wird gegrillt und selbstgemachte Salate gereicht. Freut euch auf schöne Gespräche mit netten Leuten und kommt zum Grillfest nach Rummelsheim.

Ojo auf Reisen

Unser OJO hat es tatsächlich schon nach Ushuaia, der südlichsten Stadt der Welt und bis zum Nordkap geschafft. Ein ausführlicher Bericht der Weltreise kommt in der Narrenzeitung.